

GUIA DE APRENDIZAJE

N° DE GUÍA: 13

RECURSO: Texto del estudiante PÁGINAS: 76 y 77

ASIGNATURA: Ciencias Naturales

NOMBRE ESTUDIANTE: _____

CURSO: 2° Básico LETRA: _____ FECHA: _____

O.A. 5: Observar e identificar algunos animales nativos que se encuentran en peligro de extinción.

Esta semana aprenderemos sobre los animales nativos de nuestro país y su estado de conservación. Las siguientes fichas informativas te servirán para conocer algunos de esos animales en peligro de extinción.

Después de observar el video “La fauna chilena más animada que nunca” pide ayuda a un adulto para escribir en tu cuaderno un listado con los animales que aparecen en él. Recuerda clasificarlos como mamíferos, aves, anfibios, etc.

Los animales descritos en las páginas 76 y 77 del texto se encuentran en peligro. Cuando un animal se encuentra en este estado, significa que su riesgo de extinción a mediano plazo es alto.

Completa la ficha de la página 77 en tu cuaderno. (si lo necesitas, apóyate en la información escrita en el material de apoyo)

Animales nativos en peligro de extinción

Los **animales nativos** son aquellos originarios de un lugar. Que estén en **peligro de extinción** significa que hay pocos y que pueden desaparecer si no se les protege. Los animales pueden estar en peligro de extinción por **causas naturales**, como las inundaciones y las erupciones volcánicas. Sin embargo, hay **actividades humanas**, como la caza y la pesca indiscriminadas, que pueden provocar su muerte. Te presentamos algunos animales nativos de Chile en peligro de extinción.



Me llamo abejorro.

Vivo en las regiones de Coquimbo hasta Magallanes.

Me alimento del néctar de las flores.

Estoy en peligro de extinción porque trajeron a Chile abejorros europeos, que compiten conmigo por alimento y me transmiten enfermedades.

Ve a Configuración para...

El loro trichahue es un ave nativa de Chile que actualmente está en **peligro de extinción** debido a la destrucción de su hábitat y a su caza indiscriminada.



Me llamo huemul.

Vivo en la Zona Sur de Chile, en las regiones del Biobío, de Los Lagos y de Magallanes.

Me alimento de ramas y hojas de diversos arbustos y árboles, como la zarzaparrilla y el coihue.

Estoy en **peligro de extinción** porque han talado los árboles en los bosques donde vivo, me han cazado de manera indiscriminada y soy atacado por perros.



Me llamo...



Me llamo gaviotín chico.

Vivo en la Zona Norte de Chile, desde Arica hasta Antofagasta.

Me alimento de peces pequeños, como anchovetas y sardinas; y de algunos crustáceos, como camarones.

Estoy en **peligro de extinción** porque han destruido los lugares donde hago mis nidos, al construir puertos, casas y carreteras.

Activar Windows
Ve a Configuración para activar Windows

Me llamo chungungo.

Vivo en las costas chilenas, de norte a sur.

Me alimento de lapas, jaibas; y peces, como la palometa, y a veces de aves y pequeños mamíferos.

Estoy en **peligro de extinción** porque han destruido mi hábitat al construir muelles y me han cazado por mi bello pelaje.

